

# REGLAS DE JUEGO

COIN IT

 **JOKERBET**

# Coin It™

## Acerca de este juego

El objetivo es detener el selector en uno de los 3 tipos de casillas en una cuadrícula de 5 × 5 para ganar premios.

Al hacer una apuesta recibe 5 jugadas por ronda.

Pulse JUGAR para tirar.

Pulsa PARAR para caer en una sola casilla en cada jugada.

Empareje las casillas del multiplicador para obtener ganancias instantáneas.

Las cajas de regalo pueden activar el juego de bonificación COIN IT™.

Las casillas giratorias revelan una fila completa, que puede reaccionar en cadena con otras fichas giratorias.

## Selección rápida

El modo de selección rápida se puede activar y desactivar tocando el botón correspondiente en la consola.

La selección rápida se puede activar y desactivar en cualquier momento.

Habilite el modo de selección rápida para elegir automáticamente casillas aleatorias durante las jugadas en lugar de usar el selector.

Algunos ajustes y funciones podrían no estar disponibles en este juego.

## Juego de bonificación

Caer en una casilla de caja de regalo puede iniciar el juego de bonificación COIN IT™.

Todas las casillas de la cuadrícula se reemplazan por multiplicadores de alto valor, hasta un máximo de x5 000 en una sola casilla.

Pulsa PARAR para detenerse en una sola casilla y reclamar el multiplicador como ganancias.

El juego vuelve al juego base después de que se complete el juego de bonificación.

## Menú del juego

Botón de inicio: sale del juego.

Botón Banca: muestra la página de la banca.

Botón de configuración: muestra la configuración del juego.

Música: activa/desactiva la música.

Botón Información: muestra información del juego.

Sonidos: activa/desactiva los sonidos.

## Controles del juego

Algunos ajustes y funciones podrían no estar disponibles en este juego.

Apuesta: muestra la apuesta actual.

Jugadas restantes: muestra el número de rondas que quedan (con un máximo de 5 por apuesta).

Nueva cuadrícula: genera una nueva cuadrícula hasta 3 veces por apuesta antes de iniciar el juego.

Apuesta por jugada: muestra la apuesta por jugada/ronda, calculada como la cantidad de apuesta total dividida por 5 (rondas/jugadas).

Apuesta total: muestra la cantidad de apuesta total, calculada como la apuesta por jugada multiplicada por 5 (rondas/jugadas).

Botón Parar: detiene el selector.

Botón Selección rápida: activa el modo Selección rápida.

Ganancia: muestra su última ganancia.

Botones de apuesta (+) y (-): cambian el valor de la apuesta.

Saldo: muestra su saldo actual.

Botón Jugar: inicia una ronda.

Botón de ayuda: muestra información de ayuda e información adicional.

Botón de menú: muestra opciones adicionales del juego.

## Detalles de pago

Los pagos se muestran en cada casilla de la cuadrícula.

Los multiplicadores pagan su apuesta por jugada  $\times$  multiplicador.

Las casillas de la caja de regalo dan la oportunidad de participar en el juego de bonificación.

Las casillas de tirada desvelan todos los premios de esa fila; cualquier casilla de tirada revelada también activará automáticamente sus filas.

Su apuesta total de cada ronda = apuesta por jugada  $\times$  5 jugadas.

## Partidas gratis

Cada oferta tiene un número de referencia único.

Los gestores del juego son quienes definen la configuración de apuestas y no se puede modificar.

Las ganancias se añaden al saldo de bonificación o saldo de dinero, según la oferta.

Una oferta se puede jugar ahora, jugar más tarde o rechazar.

Seleccione jugar ahora para empezar a jugar una oferta de partidas gratis.

Solo se puede jugar una oferta de partidas gratis cada vez.

Seleccione jugar más tarde para posponer la oferta.

Una oferta pospuesta volverá a estar disponible al volver a acceder al juego.

Seleccione el ícono de la papelera para descartar las partidas gratis.

Para volver a abrir una oferta descartada hay que ponerse en contacto con los gestores del juego y proporcionar el número de referencia.

Cuando una oferta se ha completado, descartado o ha vencido, se muestra la siguiente oferta disponible.

Cada oferta tiene una fecha y hora de vencimiento; si no se juega antes de ese momento, ya no estará disponible.

Si una oferta de partidas gratuitas caduca mientras está en juego, podrá completarla antes de que se cierre.

Después de seleccionar una oferta de partida gratis, el jugador o jugadora puede elegir cómo jugar cada partida gratis que represente 1 ronda.

Una oferta de partidas gratis es un número de rondas de partidas adicionales que se otorgan a un jugador o jugadora.

Estos también se pueden combinar para completar todas las partidas gratis disponibles en la oferta de partidas gratis.

## Información adicional

Algunos ajustes y funciones podrían no estar disponibles en este juego.

Los fallos de funcionamiento anulan todas las partidas y todos los pagos.

Cualquier cambio realizado en las reglas del juego se llevará a cabo según los requisitos de la normativa vigente.

Si se desconecta, se mostrará el estado final del juego al regresar.

El saldo se actualiza con la cantidad ganada o perdida.

Se muestran los resultados de la última partida jugada.

Si una solicitud no llega al servidor antes de la desconexión, se mostrarán los resultados de la partida anterior jugada.

Se pueden continuar las funciones en curso que requieran interacción o selección.

La probabilidad de activar determinados eventos del juego puede cambiar durante la mecánica de juego dependiendo del estado del juego actual o del progreso.

## Devolución al jugador

La devolución al jugador (RTP) es el porcentaje estadístico y teórico del total de dinero apostado en un juego que se paga como ganancias a lo largo del tiempo.

Según cuál sea el juego que esté jugando, el valor de RTP se puede definir como un único valor para todo el juego o puede depender de la etapa o el modo de juego.

Inicialmente, los valores se calculan dividiendo los pagos totales posibles entre los resultados totales posibles que están disponibles en el juego.

Los valores reflejan la devolución máxima esperada y no cambian.

RTP: 94,05 %.

Modos de RTP: 94,02 % - 94,05 %.

## Información del producto

Versiones del archivo de ayuda: Contenido 1.2.0 | Aplicación 2.4.3

© 2025. Todos los derechos reservados.

Página generada: 2025-09-23



**JOKERBET**